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Einstimmiger Beschluss des Beirates Vegesack 
 
 
 

Beschluss zur Erreichbarkeit von Aumund-Hammersbeck  
 

 Der Beirat Vegesack kritisiert nachdrücklich, dass der Senator für Umwelt, Bau und 
Verkehr trotz fristgemäßer Einladung nicht zur Sitzung erschienen ist. Auf die 
Richtlinien über die Zusammenarbeit zwischen dem Senator für Umwelt, Bau und 
Verkehr und den Ortsämtern und Beiräten vom 17.11.2016 wird hiermit verwiesen. 
 

 Die Senatskanzlei wird aufgefordert, diesen Sachverhalt aufzuklären. 
 

 Der Beirat Vegesack fordert den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr auf, 
schnellstmöglich eine nutzerfreundliche Alternative zu den aufgegebenen Linien 87 
und 99 zu schaffen. 
 

 Das Ziel, Menschen vom Individualverkehr zum ÖPNV zu bringen, wird mit dieser 
Entscheidung ins Gegenteil verkehrt. 
 

 Die Situation der überwiegend älteren Bevölkerung auf der einen Seite der Meinert-
Löffler-Straße und der jungen Familien im Neubaugebiet auf der anderen Seite der 
Meinert-Löffler-Straße ist hierbei unbedingt zu berücksichtigen. 


